

Ceci n'est pas une chaise
Spectacle familial à partir de 3 ans
(Création automne 2023)



« Une chaise, c'est fait pour s'asseoir...ou peut-être aussi pour être plus haut ... ou peut-être encore pour se défendre contre des tigres féroces... ! »

Elles préparent un spectacle, l'une de danse, l'autre de cirque...
mais elles doivent partager le même espace !

Deux clowns au tempérament différent, sont amenées à confronter leur point de vue.
De la dispute jusqu'à la création de jeux en commun, elles finiront par trouver un terrain d'entente grâce à
leur créativité et leur imaginaire.

Autour d'une chaise, puis deux, puis trois...
détournées de leur utilisation première, c'est tout un tas d'histoires qui prennent vie !



Un spectacle inspiré de l'album La Chaise bleue de Claude Boujon, éd. L'école des Loisirs

Sur la musique du Boléro de Ravel



Durée :

30 mns environ

De et avec :

Carole Guittat

Marina Gabrion

Fiche technique

- Montage : 1h30 (avant l'arrivée du public) / démontage : 45mns (après le départ du public)
- Place de parking à proximité du lieu de représentation
- Espace scénique : profondeur 5m / largeur 4m / hauteur 2m50
- En intérieur ou extérieur si lieu calme
- Arrivée électrique

-à noter : suivant la durée et le lieu de la prestation, les repas et hébergement des artistes sont à prévoir

